

Installation



Hinweis

Die Vereine haben sehr unterschiedliche EDV-Systeme - verschiedene Windows- und Linux-Versionen, unterschiedliche Netzwerkkonfigurationen, Firewalls usw. - und die DES kann keinen Support für diese Vielfalt an Virtualisierungsplattformen und EDV-Systemen bieten.

Aus diesem Grund wird MIA ausschließlich als sogenannte virtual Appliance ausgeliefert. Die DES betreut alles was in der Appliance läuft, Installation und Betrieb der Virtualisierungsplattform ist die Aufgabe des Vereins bzw. des IT-Betreuers des Vereins.

Sie erkennen die erfolgreiche Installation daran, dass Linux automatisch gestartet ist und die Aufforderung zur Eingabe eines Benutzernamens anzeigt. Ab diesem Zeitpunkt kann die DES Sie bei der weiteren Konfiguration unterstützen, sofern Bedarf dazu besteht.

